



Emilio Milián.

Según hemos podido conocer, a todos los empleados de la emisora WQBA se les ha entregado un memorándum en el cual se les conmina a que pasen la prueba del Detector de Mentiras, a fin de esclarecer si hubo alguna responsabilidad por parte del personal

de esa emisora, en el atentado dinamitero de que fuera víctima el comentarista Emilio Milián.

Según se sabe, el Buró Federal de Investigaciones que ahora tiene el caso de Milián, ha querido establecer fuera de toda duda la responsabilidad de los em-

El caso Milián

Semanario República
5-5-77-2

Detector de mentiras en WQBA

pleados de WQBA en la bomba que estalló en el auto de Emilio Milián el año pasado, en el parqueo de la emisora.

La carta que han recibido los empleados de WQBA señala lugar y hora para la prueba del Detector de Mentiras, agregando como dice la Ley, que no es obligatorio aceptar dicha medida esclarecedora.

El pasado lunes el propio Herbert Levin, Manager General de WQBA fue ante los expertos que manejan el Polígrafo para someterse a la prueba. Se tiene entendido que todos los compañe-

ros de Milián han aceptado contestar el interrogatorio oficial, así como dejarse colocar los sensores del Detector de Mentiras.

Por otra parte se sabe que agentes del FBI están desde hace días practicando investigaciones y realizando interrogatorios a distintas personas de la comunidad, con el propósito de esclarecer el atentado dinamitero que le costó a Milián la pérdida de sus dos piernas. Se dice que también un Gran Jurado Federal llamará a distintos testigos a declarar sobre el caso, a ver si se logra descubrir al culpable.